

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO “BIOMARCADORES DE SALUD Y ESTADOS PATOLÓGICOS” CELEBRADA EL DÍA 23 DE ENERO DE 2015

Con fecha 23 de Enero de 2015 a las 13.00 horas se celebra en Badajoz (Facultad de Ciencias) la Sesión Ordinaria de la Comisión Académica del Programa de Doctorado “Biomarcadores de Salud y Estados Patológicos” para tratar los siguientes puntos del orden del día:

1. Informe del Presidente y Aprobación del Acta de la Sesión Anterior
2. Ratificación de Acuerdos adoptados en reuniones Telemáticas
3. Planificación de Actividades Formativas
4. Ruegos y preguntas

Punto 1: Se aprueba el acta de la sesión anterior por Unanimidad de los miembros de la Comisión.

Ante las consultas recibidas por parte de algunos coordinadores con respecto a la incorporación al Programa de Doctorado de nuevos doctores que no aparecían en la memoria aprobada por ANECA, el Presidente de la Comisión informa que este cambio supone una modificación de la citada memoria. Por tanto, debería pasar por el proceso de modificación de la memoria verificada para no tener problemas con la acreditación del título. Por ello se ACUERDA por Unanimidad informar de la imposibilidad en este momento de incorporar nuevos profesores a los “Equipos de Investigación” del Programa, sin menoscabo de la posibilidad de participar como directores/co-directores de tesis de alumnos del programa a aquéllos Doctores que cumplan los requisitos académicos para serlo, los alumnos estén al menos tutorizados por un profesor del programa y sean aceptados por la Comisión Académica.

Punto 2: Se procede a la ratificación por Unanimidad de todos los Acuerdos adoptados en las Reuniones Telemáticas relativas a cambios o aceptación de directores/co-directores de tesis solicitados por los alumnos, pre-admisión al programa de doctorado de alumnos que soliciten beca FPU u otros asuntos de trámite.

Punto 3: Se unifican los criterios en el presente curso para el desarrollo de la planificación académica del Programa. Se acuerda hacer pública la relación de actividades programadas antes de final de enero de 2015 (principalmente -pero no exclusivamente- los seminarios de investigación contemplados en la ficha verifica del programa, a los efectos de certificaciones para sus expedientes individualizados). Se acuerda la remisión del programa de seminarios y actividades para el periodo Febrero a Julio de 2015.

Así mismo se Acuerda la celebración del Primer Simposium de Investigación del Programa de Doctorado que se celebrará en Badajoz en la segunda quincena de Julio, que será coordinado

desde la Comisión Académica y en que se instará a todos los alumnos a participar a través de sus tutores/directores, presentando los avances de investigación durante el curso académico.

Sin ningún ruego ni pregunta adicional que reseñar, se da por finalizada la reunión.

En Cáceres a 23 de enero de 2015

Fdo. Eduardo Ortega Rincón

VºBº Carlos Gutiérrez Merino

Secretario de la Comisión Académica

Presidente de la Comisión Académica

ASISTENTES:

Además del Presidente y Secretario, asisten los VOCALES:

- María Elena García Martín
- Ginés María Salido Ruiz
- Virginio Enrique García Martínez